



Asunto:
Post Asambleas

Mons. Miguel Ángel Castro Muñoz

Obispo de la Diócesis de Huajuapán de León, Oax.

Estimados sacerdotes, religiosas, laicos, les saludo con afecto por su entrega generosa y eclesial; a ustedes mi gratitud y reconocimiento.

Continuando con nuestro proceso diocesano de pastoral, la **Vicaría de Pastoral** y un servidor les presentamos una **primera sistematización** u orden respecto a los aportes compartidos en plenarios de la **19 ASAMBLEA DIOCESANA DE PASTORAL**, realizada los días 16, 17 y 18 de octubre 2024; con lo cual continuamos nuestra **etapa de post asambleas**, en miras a **elaborar nuestro proyecto diocesano de pastoral 2025**.

Siguiendo el criterio de tomar en su integridad todas las **aportaciones** y relacionándolas con las ocho líneas de nuestro proyecto de pastoral, ahora, les pedimos **corregir, ubicar, complementar o sugerir**, trayendo a la memoria la vivencia de la asamblea pasada, o con ideas nuevas, **este subsidio o texto borrador de sistematización**. Háganlo en asamblea eclesial con espíritu, estilo o método sinodal en cada Decanato, incluso con los Consejos Pastorales en corto de ser posible, así como en Comisión-dimensiones pastorales, y en toda instancia o institución.

Será de mucho provecho porque nuevamente actuará el Espíritu Santo, clarificando más el camino o proceso a seguir de nuestra Iglesia local: **"Pedimos a todas las Iglesias locales que continúen su camino cotidiano con una metodología sinodal de consulta y discernimiento, identificando caminos concretos e itinerarios formativos para realizar una conversión sinodal tangible en las diversas realidades eclesiales" (Documento conclusivo del Sínodo No. 9).**

La participación debe tener presente dos preguntas:

1. ¿Qué proponen, para fortalecer y dar continuidad a nuestro proceso diocesano en el año 2025, desde el hoy de la Iglesia, tomando en cuenta que los temas centrales siguen siendo la familia, jóvenes y cultura vocacional? 2. ¿Cuáles son sus sugerencias para que el proyecto 2025, sea mejor que los anteriores?

El fruto o resultado deberá entregarse antes del **25 de noviembre de 2024**, y el documento final será presentado, Dios mediante, el **14 de enero 2025**, como está ya programado.

Encomendamos a María Santísima, bajo su advocación **"Nuestra Señora de las Nieves"**, este ejercicio sinodal para que sea asistido por la luz del Espíritu Santo.

Su Afmo. en Cristo

+Mons. Miguel Ángel Castro Muñoz
Obispo de la Diócesis de Huajuapán de León, Oax.



Memoria de San Carlos Borromeo, 4 de noviembre de 2024